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第67回全労委総会経過概要

第67回全国労働委員会連絡協議会総会は、平成24年11月15日（木）から16日（金）にか

けて、東京都中野区にある中野サンプラザにおいて、公労使各側打合せが行われた後、中

労委及び都道府県労委の公労使各側委員、事務局長及び事務局職員を含め、約500名の参

加者により開催された。

15日には第１議題として、「労働委員会の活性化に向けた取組事例発表」（中労委公労

使提案）の経験の交流が行われた。

司会者・提案理由説明

道幸 哲也（北海道・公）

コメンテーター

太田 正志（鳥 取・公）

吉田 耕造（徳 島・労）

上野 茂伸（福 岡・労）

佐藤 登（富 山・使）

向井仲和美（京 都・使）

事例発表

齋藤 健（山 形・労）

兒玉 武雄（新 潟・公）

土森 弘和（三 重・労）

西村健一郎（京 都・公）

河野 隆（広 島・公）

戸澤 健次（愛 媛・公）

麻生 昭一（大 分・公）

16日には、第２議題として「取消訴訟提起と救済命令の実効性確保」（北海道労委公労

使提案）の経験と見解の交流が行われた。

提案理由説明

道幸 哲也（北海道・公）

意見発表

石黒 康仁（神奈川・公）

高橋 徹（岡 山・労）

杉本 春雄（滋 賀・使）

那須 健（兵 庫・労）

福家 正一（香 川・使）

小西 正史（三 重・公）

その後、「2012労働契約法改正について」と題して、岩村正彦中労委公益委員による講

演が行われた。

午後からは、第３議題として「都道府県労働局のあっせんとの連携等について」（中国



- 2 -

・四国ブロック公労使提案）の経験と見解の交流が行われた。

提案理由説明

山下 泰史（愛 媛・公）

意見発表

馬橋 隆紀（埼 玉・公）

柴谷 正孝（岩 手・使）

伊藤 吉里（宮 城・使）

上田 淳（熊 本・労）

野口 芳男（茨 城・使）

有田 謙司（山 口・公）

議題審議終了後、次期運営委員の指名が行われ、菅野会長の閉会の挨拶をもって総会は

終了した。


